

## Gebhardshainer Blutspender geehrt

In Kausen dankte der DRK-Ortsverein 28 Männern und Frauen für ihre Hilfe – Urkunden ausgehändigt

KAUSEN. Der DRK-Ortsverein Gebhardshain hatte 28 Vielfachblutspender in die Gaststätte „Dalmacija“ in Kausen eingeladen, um einmal „Danke“ zu sagen für ein gutes Stück beispielhafter Hilfsbereitschaft. VG-Bürgermeister Konrad Schwan dankte den Jubilaren allerdings „nur stellvertretend“ für ihre langjährige Treue zum Blutspenden, da in erster Linie eine Vielzahl von Unfallopfern und andere Notfälle vom fremden Lebenssaft profitieren.

Mit Urkunden und Treuegaben des DRK-Landesverbands wurden für 40-maliges Blutspenden ausgezeichnet: Reinhold Mende, Sabine Moll, Viola Weller Agnes Windhagen (alle Malberg), Dieter Schuhen (Rosenheim), Monika Kinne, Dieter Glöckner, Armin Ruthardt, (alle Gebhardshain) und Joachim Hüscher (Elkenroth). Bereits

50-mal waren mit dabei: Manfred Schumacher (Fensdorf), Martina Weidenbruch (Gebhardshain), Thomas Theis, Rosi Äpfelbach (beide Steinebach), Norbert Benner (Kausen), Edelbert Weller und Stephan Moos (beide Malberg). Für 60-maliges

Blutspenden wurden geehrt: Helmut Mittmann (Kirchen), Monika Müller (Hamm), Stephan Brenner (Gebhardshain), Stefan Schuhen (Molzshain), Elsbeth Christians (Weitefeld), Maria Heitmann (Steinebach), Gisela Röttgen (Selbach) und Inge Schläger

(Elben). Schon 75-mal kam Christine Lück (Steinebach) zum Blutspenden. Den größten Beifall gab es nach 100-maligem Spenden jetzt für Konrad Rödder (Molzshain), Erich Seibert (Steinebach) und Friedhelm Tartsch (Norken). (jw)



Zahlreiche Vielfachblutspender wurden in Kausen vom DRK-Ortsverein Gebhardshain für ihre beispielhafte Hilfsbereitschaft ausgezeichnet. ■ Foto: Joachim Weger